
 

 
MINUTA DE REUNIÓN 

CONSEJO DE SUPERMERCADOS  

Tema Convocatoria: Primera sesión ordinaria   

Fecha 8 de abril 2025 Hora Inicio 09:15 

Modalidad Presencial en CCS Hora Fin 10:00 

 
ASISTENCIA 

Nombre Empresa Asistencia 

María Soledad Fernández  Cencosud  
 

Marcelo Gálvez  SMU 
 

María Verónica Meinero  SMU 
 

Sebastián Simonetti  Tottus 
 

Alonso Sotomayor  Walmart  
 

Daniela Riutort  Walmart  
 

María Teresa Vial  CCS 
 

Carlos Soublette  CCS 
 

Juan Francisco Velasco  CCS 
 

George Lever  CCS 
 

Soledad Castro  CCS 
 



 

Cristina Vio  CCS 
 

 
 
 

PROGRAMA DE LA SESIÓN 

✓ Reporte al Consejo de las notas de prensa 
✓ Avance regulatorio legislativo – audiencias de lobby solicitadas  
✓ Propuesta de nuevos miembros  
✓ Otros  
✓ Acuerdos 
✓ Fecha próxima sesión 

 

TEMAS TRATADOS 

La sesión inició con la lectura del disclaimer sobre libre competencia y la bienvenida a los 

participantes. Posteriormente, se dio el reporte de las notas de prensa y un avance del área legislativa 

y regulatoria. Luego se abordó la propuesta de nuevos socios. Finalmente, se discutieron temáticas de 

interés y se acordaron los próximos pasos.  

 

1. Reporte de notas de prensa  

La Cámara de Comercio de Santiago A.G. reportó las notas de prensa realizadas al Consejo.  

2. Avance regulatorio legislativo y audiencias de lobby solicitadas 

La CCS presentó un resumen legislativo de temas relevantes para el Consejo y se reportaron 

las audiencias de lobby solicitadas ante las autoridades.  

Además, los participantes mostraron interés por el reglamento de seguridad privada y 

realizaron consultas sobre la Ley Uber.  

Durante la reunión, también se consideró la posibilidad de invitar a la Ministra del Medio 

Ambiente para discutir temas relevantes para el consejo.  

3. Propuesta de nuevos miembros 

Se debatió sobre la inclusión de nuevos integrantes en el Consejo, destacando que sumar más 

empresas podría ampliar su alcance. No obstante, se subrayó la importancia de que los 

nuevos miembros cuenten con equipos de respaldo sólidos para asegurar una integración 

efectiva. También se expresaron preocupaciones sobre cómo esto podría influir en la 

gobernanza, ya que la adición de más participantes podría complicar la toma de decisiones y 



 

la gestión interna. 

Se abordó la solicitud de incorporación de Oxxo. Se mencionó que la inclusión de tiendas de 

conveniencia puede generar opiniones diversas, pero se concluyó que hay temas comunes, 

como la seguridad y la obtención de permisos. Por lo tanto, la inclusión de nuevos 

participantes en este sector podría fortalecer al Consejo, proporcionando mayor capilaridad e 

incidencia.  

En este contexto, también se informó que Arco Prime había mostrado interés en unirse.  

Por último, se acordó invitar a participar en algunas reuniones del Consejo u otras 

actividades, al representante de la actual Asociación de Supermercados (ASACH).   

4. Otros  

Se discutió sobre los feriados y la presencia de malls chinos que también venden alimentos. 

Se mencionó la importancia de la fiscalización y la dificultad de detener actividades una vez 

iniciadas. Además, se acordó que las mesas de trabajo se realizarán cada jueves. También, se 

informó que una secretaria ejecutiva se sumará al equipo, dedicándose 100% al Consejo de 

Supermercados.  

 

ACUERDOS 

- Se acordó incorporar a Oxxo por unanimidad.  

- Se acordó invitar a participar en algunas reuniones del Consejo u otras actividades, al 
representante de la actual Asociación de Supermercados (ASACH).   

- Se destacó la importancia de que los nuevos miembros tengan equipos de respaldo.  

- Se estableció que las mesas de trabajo se realizarán cada jueves.  

 

              CONSTANCIA 

Se deja constancia que no se registraron intervenciones que contravengan la normativa de 
libre competencia. 

Próxima sesión: 13 de mayo 2025 

María Teresa Vial    Abril 2025 

Presidenta   Fecha de aprobación 

 


